

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

IRMER-ÄUSSERUNGEN

20.10.2014

„Die Äußerungen von Herrn Irmer in der heutigen FNP ‚Homosexualität ist nicht normal. Wäre sie es, hätte der Herrgott das mit der Fortpflanzung anders geregelt.‘ sind erschreckend und zeigen erneut, welch Geistes Kind Herr Irmer ist“, sagte der stellvertretende Vorsitzende und Sprecher der FDP-Fraktion im Hessischen Landtag für Fragen der Gleichstellungspolitik, Jürgen LENDERS.

Lenders weiter:

„Das Thema Homosexualität wird, wie zu erwarten war, zu einer Feuerprobe für die Regierungskoalition. Während der Grüne Landesvorsitzende Kai Klose letzte Woche im HR-online Interview (16.10.2014) noch zuversichtlich ist, dass auch für Herrn Irmer der Koalitionsvertrag gilt, macht dieser mit seinen heutigen Äußerungen klar, wie wenig kompromissbereit er beim Thema ist.

Gerne erinnere ich daran, wie wir in gemeinsamer Regierungsverantwortung mit der CDU dafür gesorgt haben, dass Herr Irmer seines Amtes als schulpolitischer Sprecher seiner Fraktion entbunden wurde. Wir sind gespannt, ob das den Grünen auch gelingt.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de
